

令和5年4月6日

児童生徒・保護者の皆様

藤井寺市教育委員会
教育長 濱崎 徹

令和5年度使用の中学校教科用図書（数学科・保健体育科）について（お知らせ）

平素より本市教育活動に対し、格別のご理解とご協力を賜り、心より御礼申し上げます。

このたび、報道にありますように、令和3年度中学校教科用図書の採択に係り、元校長が教科書会社に便宜を図った見返りに現金を受け取った等として、加重収賄罪で有罪判決を受けました。また、当時、教科用図書採択に関与した教育委員のうち2名が、教科書会社社員との接触の事実を認め、辞職する事態となりました。

このことを受けて、市教育委員会としましては、関係教科書会社を除外して、令和5年度から使用する中学校教科用図書の採択替えを実施し、臨時教育委員会議にて、今年度使用する数学科、保健体育科の教科書が新しく採択されました。

市教育委員会としましては、市民の皆様の本市の教育活動に対する信頼を著しく失墜させ、生徒や保護者に疑念を抱かせる結果となったことを、改めて、深くお詫び申し上げます。

また、中学校教科用図書の採択替えと並行して、今回の事件に関する調査・検証のため第三者委員会を立ち上げ、昨年度末に再発防止策を含めた調査報告書を提言いただきました。

市教育委員会としましては、この調査報告書の内容を重く受け止め、真摯に向き合い、再発防止策を講じた上で、公正確保を徹底した小学校教科用図書採択を今年度実施することが、信頼回復の第一歩になると考えております。

皆様には、教科書の急な変更で、ご負担をおかけしますが、これまで同様、本市教育活動にご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。